
 
 

Comitê de Governança, Riscos e Controles da Fundação Nacional de Saúde 
Registro da Reunião nº 18/2021 – Ordinária – 06/12/2021 – 14h30 –  

videoconferência 
 
 
Participantes:   

 
Membros do Comitê: 
 Fernanda Rodrigues de Morais – Diretora Executiva 
 Vinícius Pinto Corrêa – Diretor do Departamento de Administração 
 Roberta Pereira de Barros – Diretora do Departamento de Saúde Ambiental substituta 
 Paulo Roberto Martinho de Souza – Chefe de Gabinete 
 Ronaldo Souza Camargo – Superintendente Estadual da Funasa em São Paulo 
 Eduardo Rocha Dias Santos – Indicado pelo Diretor do Departamento de Engenharia de Saúde Pública 
 
Membros de Apoio Técnico ao Comitê: 
 Rafael Ayoroa Ramos – Auditor Chefe 
 Cristiane Souza Braz Costa – Procuradora-Chefe substituta 
 Adriano Lima da Costa – Corregedor 

 
Representantes da Secretaria do Comitê: 
 Larissa de Lavor Martinelli Pitrez – Coordenadora-Geral de Planejamento e Avaliação 
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PAUTA: 
 
 Apresentação e deliberação dos produtos entregues através da Consultoria Executiva realizada com 

o Ministério da Economia e Funasa 



PAUTA 
 

DELIBERAÇÃO FORMA DE 
DELIBERAÇÃO 

RESPONSÁVEL PRAZO 

 

 Apresentação e deliberação dos 
produtos entregues através da 
Consultoria executiva realizada com o 
Ministério da Economia e Funasa 

 Após as apresentações dos produtos 
pelas áreas técnicas da Funasa, os 
resultados foram devidamente aprovados 
pelo comitê.  

 Ao final 
 Aprovada por 
unanimidade 

 

 Todos os 
membros 
votantes  

 N/A 

 
 

 Discussão Pauta: Apresentação e deliberação dos produtos entregues através da Consultoria executiva realizada com o Ministério da 
Economia e Funasa 

 
 

A Diretora-Executiva Fernanda iniciou a reunião e agradeceu a todos os servidores envolvidos bem como ao Ministério da Economia 
pelo trabalho realizado junto a Funasa.  

 
A palavra foi passada ao Sr. Gustavo Neri do Ministério da Economia que teceu breves considerações sobre o trabalho realizado bem 

como as respectivas entregas sobre a gestão da estratégia.  
 
A palavra foi passada ao Sr. Marcelo Pontes do Ministério da Economia que apresentou os principais resultados do projeto de 

implementação do monitoramento da estratégia. Entre eles estão a Metodologia de Monitoramento da Estratégia, Plano de Comunicação da 
Estratégia e Agenda de Treinamentos em Gestão Estratégia, pontos que resultaram efetivamente no Plano de Implementação do Monitoramento 
da Estratégia (PIME).  

 
A palavra foi passada ao Sr. Daniel – Coordenador de Comunicação – que apresentou o seu produto: o Plano de Comunicação para 

Disseminação e Impulsionamento da Execução e Monitoramento da Estratégia (PCDIM – Funasa).  
 
A Sra. Larissa informa que a próxima apresentação seria a Agenda de Capacitação, no entanto, a servidora Kely Aguiar não pode 

comparecer à reunião devido a outro compromisso de trabalho. Dessa forma, o diretor Vinicius informou que o trabalho será consolidado bem 
como será aperfeiçoado e colocado em prática a partir de janeiro de 2022.   

 
Em seguida, a Sra. Larissa realizou a apresentação da Agenda de Treinamentos elaborada pela Coordenação de Legislação, Seleção e 

Desenvolvimento de Pessoas (COLED). Ainda, ressaltou que a terceira entrega realizada foi o “Aperfeiçoamento do Painel do Power BI” com base 
no INPI, já divulgado na Oficina n.º 3.  

 



A Diretora-Executiva Fernanda enfatizou que em dezembro de 2020 a Funasa publicou o “Planejamento Estratégico” após 10 anos sem 
esse trabalho, mas que agora o grande desafio é pensar na instituição como um todo envolvendo as Superintendências Estaduais no Planejamento 
Estratégico.  

 
A Sra. Larissa ressaltou a importância das áreas finalísticas darem um maior suporte para as Superintendências Estaduais para que o 

planejamento seja feito de forma mais eficaz, já que a maioria das Superintendências Estaduais relatam que não se enxergam nos indicadores 
apresentados.  

 
A palavra foi passada ao Superintedente Ronaldo, que parabenizou a todos os envolvidos, bem como teceu considerações sobre a fala 

da Sra. Larissa ressaltando a importância da maior integração da Presidência com os Superintendentes.  
 
A Diretora-Executiva Fernanda inicia a deliberação sobre a aprovação da Consultoria Executiva realizada e todos os membros votantes 

aprovaram.   

A Diretora-Executiva Fernanda encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. 
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